



## Lancement officiel appel à projets programme de recherche "Danièle Hermann Coeurs de femmes "

En septembre 2014, à l'occasion de la journée mondiale du coeur, la Fondation Recherche cardio-vasculaire-Institut de France présentait au Palais de l'Institut de France le premier conseil scientifique de renommée internationale mobilisé sur la recherche des maladies cardio-vasculaires féminines.

Une innovation majeure en France et en Europe saluée par la communauté scientifique. Un an après la création de ce conseil scientifique est lancé le **premier appel à projets de recherche destiné à pro-mouvoir la recherche biomédicale sur le coeur des femmes**. Une recherche fondamentale, clinique, épidémiologique ainsi que sur le système de soins qui porte le nom de la regrettée Danièle Hermann, Fondatrice de la **Fondation Recherche Cardio-Vasculaire**-Institut de France, disparue en 2014.

Pour le lancement de ce programme de recherche paritaire inédit en France, la Fondation Recherche Cardio-Vasculaire-Institut de France attribue une première subvention de recherche de 50 000 euros pour une durée d'au plus 2 ans.

Date limite de candidature : 30/11/2015

Pour en savoir plus sur l'appel à projets

Fondation Recherche Cardio-Vasculaire-Institut de France 23 quai de Conti - 75006 Paris - tél : 01 44 41 44 37 - [arthur.servin@institut-de-france.fr](mailto:arthur.servin@institut-de-france.fr)